



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2022～2023年度 RI会長 ジェニファー・ジョーンズ
RIテーマ イマジン ローター

クラブテーマ「楽しい例会 楽しいロータリー」

会長 小林 勝 幹事 杉山順一

第1505回 例会 2022.7. 8(金)曇

司会：原兄多君
ロータリーソング「我等の生業」 指揮：鈴木俊也君

事務所 三島市泉町9-8 1F南
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 小林勝君



今日はガバナー補佐がお見えになっています。今年1年、ガバナーのお考え、そしてガバナー補佐の運営指針をじっくりお聞き下さい。

それでは先週のお話の続きをします。20年前に引退した超音速旅客機がなぜ今、復活をしたのか。まずはこの旅客機を開発している会社を紹介します。ブーム・スーパーソニック社という会社で、設立してまだ7年目の会社です。社長は8年前までIT企業のサラリーマンで、この超音速旅客機のアイディアだけ持って会社を起業しました。20年前と経済環境の違いは宇宙旅行が現実的になった事です。それに伴い、燃料も化石燃料からバイオ燃料に変わり、音も静かで燃料も格段に向上しました。そして何より凄いのはアメリカという国です。こういうアイディアにお金を出す人もいれば技術を提供する人もいます。

さてアメリカばかり褒めていないで日本はどうなのか。心配はいりません。日本の会社も1枚噛んでいます。JALです。JALは4年前に11億円出資しています。何故出資するのか。開発段階で日本人に合う機体構造にしろらうためです。コロナ禍が終わった時、アメリカのエグゼクティブは対面で商談をし、時間を節約するために超音速旅客機で世界中を飛び回る。

皆さん世界は進んでいます。置いていかれない様しっかりと情報を集めましょう。

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	28/33	84.80%	30/33	90.91%
今回	23/32	75.00%	会員総数	34名

欠席者 あなたが見えなくて残念でした。

石井(和)君、石井(司)君、大村君、篠木君、土屋(和)君、土屋(巧)君、矢岸君、山口(雅)君

(*出席免除会員の欠席者 片野君、山本君)

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

遠藤正幸第1グループガバナー補佐

(三島西RC)

三田明宏ガバナー補佐事務局(三島西RC)

おめでとう

入会記念日 7月5日 伊丹雅治君



幹事挨拶

幹事 杉山順一君

①本日はガバナー補佐公式訪問になります。皆でお迎えいたしましょう。

②次回例会終了後理事会を行います。各委員会で議案があれば事前にご連絡下さい。

③次回例会にロータリークラブに興味のある仲間が2名来て頂く予定になっております。皆様でお迎えいたしましょう。

ガバナー補佐挨拶

静岡第1グループガバナー補佐
遠藤正幸君



皆さんこんにちは

今年度ガバナー補佐を務めます三島西RCの遠藤正幸です。入会して今年で36年目を迎えます。

私が入会した頃は、クラブを増やそうということで三島南RCが出来る時でした。70人くらいになった時に三島南RCがチャーターナイトを迎えることになりました。チャーターメンバーは残念ながらいなくなったようですが、毎年奉仕活動を積極的に行い、タイの小学校に自転車やミシンを寄贈したり素晴らしい奉仕活動を積極的に実施していることは、よくみています。イマジンロータリーではないですが、それらによって喜び子供や将来の姿をイメージすると嬉しくなります。

前置きはこのくらいにして本題に入ります。補佐の役目は皆さんとガバナーを結ぶ懸け橋ということで理解しています。

補佐の義務として各クラブを5回訪問するよにということでしたが、昨年の松井ガバナー補佐と引継ぎ会議をさせていただきました。その際静岡第1グループは、距離もあり、4回程度で十分だったとお話を伺い、当初12月にも予定していましたが、12月は特に問題がなければ中止し4回程度にしたいと思えます。

本日を迎えるにあたり、PETSを含め5回の勉強会がありました。

RI会長は、ジェニファー・E・ジョーンズさんで初めての女性会長です。映画「慕情」のヒロインと同じ名前です。

テーマは、「イマジン・ロータリー」です。世界にもたらせる変化を想像して大きな夢を描き、その実現のためにロータリーの力とつながりを生かすよう呼びかけました。

浅原ガバナーはそれを受け地区運営方針として「絆を深めて、ロータリーを再開しよう」としました。浅原ガバナーはグループの合同奉仕活動を実施しようとも呼びかけました。当初静岡第1グループとしてせせらぎRCが昨年実施した「子ども食堂の支援」をテーマに実施することも考えましたが、各クラブ必要性は認めるものの地域性もあり出来ないところもということで断念しました。

代わりに現在各クラブで取り組んでいる奉仕活動に「青少年健全育成と福祉事業への参加」に冠をつけて各クラブで実施することにしました。よろしくお願いします。

ここで浅原ガバナーのエピソードを紹介しておきます。浅原さんは兎年で今年71歳になります。新一万円札でも有名になった渋沢栄一さんの起こした倉庫業の会社にお世話になり、独立して倉庫業をご自分でも起こしたようです。

非常に温厚な方でいつも兎のグッズを持ち歩いているそうです。ガバナー訪問の際ご披露してくれるかもしれません。

補佐の役目としてもう一つ大事なことがあります。

IMの開催です。2023年2月5日(日)に三島駅北口の日大国際関係学部の講堂をお借りして実施する予定です。

テーマは、IM実行委員会や会長幹事会で相談してゆきたいと思いますが、第1回目の会長幹事会で各クラブの特色や奉仕活動の話をお聞きしました。各クラブの現状をあまりにも知らないことや素晴らしい事業をしていることを知りました。有名な方の講演をお聞きするよりそのあたりのお話を聞かせいただいた方が良いのではと考えています。各クラブの得意技をご披露していただいてもよいとも考えています。

コロナ禍でも実施できるIMを目指したいと思います。WEB開催や、懇親会の有無等実行委員会や、会長幹事会で相談してゆきたいと思えます。

1年間よろしくお願ひします。

フェロー表彰



米山晴敏君

委員会計画

親睦委員会

委員長 服部光弥君

本年度は「若きちから」と「若き情熱」を前面に、そして会員一人ひとりのために「楽しい例会・楽しいロータリー」とビジョンを指差す会長理念を達成するために活動していき



スマイルボックス

山口辰哉君:メジャーリーグのオールスター戦、今年はドジャーススタジアムです。大谷は決選投票に残っています。日本時間明日の午前3時が締め切りです。もちろん日本から投票できます。それが終わってから、10日の参議院選挙にお出かけください。冗談を言っていられない日になってしまった。

野村諒子君:昨日、コロナウィルスワクチン4回目打ちました。またコロナが流行ってきました。ワクチン対象の方、4回目打ちましょう。楽しい夏にしましょう。夏祭り(大祭り)成功させましょう!